

出愛・ふれ愛・助け愛・学び愛

第3号

4葛尾村の愛は素敵るな



議長杯グランドゴルフ大会



中学生のみどり荘訪問



小学校の家庭科の授業



裏磐梯でふれあい教室



7年ぶり村内開催の剣道大会で



ふれ愛給食でコロッケさんと



ふるさと創造学サミット



葛尾村教育委員会

“愛”を受け取った人は、“愛”を与える人になる



公民館まつりの昼食提供



嬉しいのは、この笑顔 (^\_^)v

ボランティアによる大尽屋敷跡説明会

# 助け愛

人は、夢を育て  
夢は、人を育てる  
夢を持って生きる大人の姿が  
子どもたちにも、勇気と自信を  
誇りと夢を、育てていくのです  
ともに夢を語り合いましょ



福島への研修



# 学び愛



開拓のご苦労伺って自分の生き方を考える



わんぱく教室で親子料理教室

\* 写真は、教育委員会の松本昌子さんと上遠野伸一さんの撮影によるものです

「言葉は生きている」ことを十分に噛みしめて

# 出愛

「出会い」は「出愛」。  
一人一人との出会いを大切に

あぜりあで行われた歌声喫茶

子どもたちと  
ともに笑い  
ともに夢を  
語り合おう



寿学級の大尽屋敷跡研修

ほぼ毎月行われてきた「ふれ愛給食会」



みどり荘を  
訪問

# ふれ愛



新春バレーボール大会を終えて

「ふれあい」は、子どもたちに勇気と思いやり、耐性を育む

# 私が出会った4つの愛



葛尾ならではの教育

葛尾小学校の先生

ながき だい  
長岐 だい  
さん

「遠隔合同授業」って知ってますか？

カメラやプロジェクター等のICT機器を活用して他校の友達と交流し合う授業のことです。

極少人数で学習する本校の児童にとって、友達との色々な考えに触れたり、話し合ったりすることは、自分の考えを深めることにつながります。まさに、多くの考えに出愛、ふれ愛ながら互いに助け愛、学び愛う姿がここに見られるのです。

葛尾村の宝である児童のよりよい成長に向けて、私も学び続け、頑張っています。

## 出愛

葛尾村復興交流館「あぜりあ」職員

すが あいら  
須賀愛良さん

休日、復興交流館「あぜりあ」で行われていたレーザークラフトのワークショップに参加しました。以前にも何度か参加していましたが、今回は、参加者の中に金泉ニットにお勤めの方がおいでになり、その方と交流する機会がありました。個人では、関わる機会がなかったので、交流館で新しい出会いができてとてもよかったです。

今後も、交流館が舞台となって、様々な方との新しい出会いが生まれると素晴らしいなあと思います。私にも、みなさんにも。



## かつらお「4つの愛」推進プロジェクトの思い

新たなものを創り出していく。形にしていく。葛尾村が今取り組んでいることです。また、これまで受け継がれてきた素晴らしいものを、さらに磨いて大切にしていく。それも大切なことです。そして、本村にたくさんある素晴らしいものの一つが、私は、この「4つの愛」だと思っています。それは私だけではなく、多くの皆さんがそう感じているのではないのでしょうか。

葛尾村で幼小中学校が再開して、一年が経ちました。一年前のあの日、多くの皆さんが、子どもたちの登校をお祝いして、花のアーチをつくってくださいました。子どもたちも、地域の皆さんも、どなたも笑顔でした。あの日の感激、感謝の思いを忘れずに、教育委員会委員、職員一同、今年度もまた皆さんと一緒に頑張っています。

どうぞよろしく願いいたします。

葛尾村教育委員会教育長 小野田 敏之